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 第 14回（平成３０年度）定時総会 

～～年々活発化する明大校友会西東京～～ 

 

初夏を思わせる暑い日差しの中、第 14 回総会が 5 月 26 日（土）午

後 1時 30分より「コール田無イベントホール」にて開催されました。

参加者 29 名により吉本副支部長の司会で始ま

り、小山幹事の開会の辞、水井支部長の挨拶、

来賓の紹介と続き、その後支部長が議長となり

議事へと進みました。 

第 1 号議案の平成 29 年度「事業報告」「決算報告」「監査報告」が

鶴田幹事長、後藤会計幹事、小垣原監査幹事より各々報告があり、

第 2 号議案の平成 30 年度「事業計画案」「予算案」も一括審議され、

最後に野中会員、中村会員の委員就任の報告がなされて、全ての議

案が満場一致で承認されました。来賓を代表して北部支部三浦支部

長からご祝辞を頂き、濱田

副幹事長の閉会挨拶により

充実した総会も無事幕を閉

じました。 
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出席者全員で記念撮影 

 

懇親会場へと変身したイベントホールで、恒例の全員集合写真を撮影。

そして吉本副支部長の開会の辞で懇親会が始まり、来賓を代表して藤井

板橋区地域支部長から挨拶を頂き、

長老の大橋会員の乾杯音頭で宴が

始まりました。会員の小林、山崎両

市議会議員からも挨拶があり、本年

１２月の市議選ではお二人の健闘を祈りた

いと思います。暫しの歓談後、恒例のビンゴ

ゲームで会場内も盛り上がりました。昨年に

比べて今年は遠来のご来賓にビンゴ景品が 
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少なかったようで、神様の悪戯に担当者も苦笑する

ばかりでした。その後、濱田副幹事長の指導による

校歌斉唱とエール交換があり、安松相談役の閉会

の辞と三本締めでお開きとなりました。余韻冷めやらぬ中、二次会のカラ

オケでも愛校心溢れる仲間たちの熱唱が続いたとのことでした。 

（報告 ： 鶴田 巌  写真撮影 ： 濱田 豊） 


